Granma OCTUBRE 2011 > martes 18 INTERNACIONALES

hilodirecto

VIDEO DE FRANCOTIRADORES EN INTENTONA GOLPISTA

Un video recientemente desclasificado, grabado con una cámara en el casco de un efectivo militar durante el rescate del presidente ecuatoriano, Rafael Correa, el 30 de septiembre del 2010, muestra la acción de francotiradores de la policía durante la intentona golpista. El material audiovisual publicado en el sitio web oficial El Ciudadano, evidencia el intenso fuego de proyectiles que recibió desde su llegada el Grupo Especial de Operaciones (GEO) del Ejército Ecuatoriano. De igual forma, expone los lugares donde estuvieron ubicados los francotiradores, cuyos disparos y de otros sublevados, causaron cinco muertos ese día y más de 250 heridos. (Telesur)

MILLONES DE VENEZOLANOS INSCRITOS EN CENSO

El Instituto Nacional de Estadísticas de Venezuela contabilizó 17 millones 26 845 personas inscritas en el XIV Censo de Población y Vivienda que se desarrolla en el país desde el pasado 1 de septiembre. La entidad informó que esa cifra corresponde a 4 millones 193 562 casas visitadas en todo el territorio nacional. El conteo, que cerrará el 30 de noviembre, ayudará a planificar mejor las políticas públicas y constituirá la fuente principal de información para organizaciones estatales como la Oficina de Presupuesto y el Consejo Nacional Electoral. **(PL)**

CAMPAÑA CONTRA CARESTÍA DE COMESTIBLES



La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por su sigla en inglés) inició una campaña contra el aumento de los precios en los alimentos, que amenaza a las poblaciones más pobres del planeta, con motivo del Día Mundial de la Alimentación. La iniciativa tiene el fin de sensibilizar a la opinión pública mundial sobre los incrementos que afectan principalmente la seguridad alimentaria de los países en vías de desarrollo, tal y como señala el último informe de la agencia especializada de la ONU sobre el Estado de la Inseguridad Alimentaria en el Mundo 2011. (Telesur)

MÉXICO ACUSA A EE.UU. DE

El presidente mexicano, Felipe Calderón, acusó a las autoridades estadounidenses de deportar a delincuentes que no son juzgados antes en Estados Unidos para ahorrarle costos al sistema judicial, lo que "exacerha" la violencia en su naís. En el contexto de la inauguración de la Semana de la Migración 2011 en la capital mexicana, Calderón señaló que, por ejemplo, en las urbes fronterizas de Reynosa y Ciudad Juárez las autoridades estadounidenses "llegan a deportar hasta 80 000 personas en un año". El mandatario afirmó además que es "verdaderamente inhumano y escandaloso" que las autoridades estadounidenses capturen y deporten también "sin ninguna protección a niños de siete, de ocho, de seis años". (EFE)

Cientos de civiles huyen de Sirte por escasez de alimentos

SIRTE, 17 de octubre.—En los alrededores de esta ciudad, al norte de Libia, cientos de civiles se enfrentan a la problemática de encontrar comida en medio de los combates entre las fuerzas del autodenominado Consejo Nacional de Transición (CNT) y las leales al coronel Muammar al Gaddafi.

"Mi familia cuenta con 17 personas, entre ellas ocho niños, que sufren ham-



Un anciano y su vecino esperan su turno para recibir avuda alimentaria. FOTO: AFP

bre y no tienen nada que comer", relató Rafah Hamid, citado por Telesur.

"Cuando dejé mi casa, me llevé provisiones (...) pero desde hace dos días no nos queda nada. Los niños tienen hambre, no tenemos más leche ni alimentos adecuados para darles", manifestó.

Yasser Chagluf, voluntario de una organización no gubernamental llegada de Al Marj, al noreste del país, para dis-

tribuir alimentos relató que "muchos se han instalado en campamentos en pleno desierto o en localidades próximas. También a ellos les falta agua, electricidad o comida para los niños".

Según cuenta, hace una semana la organización llegó al punto de control en las afueras de Sirte, pero "las críticas condiciones en las que vive la gente de aquí nos han hecho volver pese al peligro, ya que los combates prosiguen".



FOTO: Al

EN GRECIA Y PORTUGAL

Más sectores se suman a la huelga ante nuevos recortes sociales

ATENAS, 17 de octubre.—El Organismo Nacional de Empleo de Grecia (OAED) constató un importante aumento del número de desempleados en el país desde septiembre del año pasado, al publicar hoy los últimos datos relativos al mercado del trabajo.

El informe destacó un crecimiento superior al 18 % de nuevos demandantes de prestaciones por desempleo, atendiendo al cómputo interanual, al pasar de 665 000 en septiembre del 2010 a 774 000 en la actualidad. Los datos del informe muestran que una mayoría destacada de desempleados (64 %) son personas con estudios secundarios o universitarios, destaca PL.

En tanto, el sector del transporte comenzó esta semana una huelga general a la que se sumaron médicos de la aseguradora estatal IKA y funcionarios del Ministerio de Finanzas, de las delegaciones de Hacienda y de Aduanas, destaca TELAM.

En medio del aluvión de protestas sindicales, la comisión de Finanzas del Parlamento aprobó hoy nuevas medidas de austeridad que incluyen recortes a las pensiones y aumento de los impuestos, así como cortes salariales y de personal en la administración pública, reportó AP.

Mientras, en Portugal, el Gobierno anunció duros recortes, ante la presión del Fondo Monetario Internacional y la Unión Europea para poder recibir parte del "rescate".

El primer ministro, Pedro Passos Coelho, anunció que los recortes estarán dirigidos a la red de colegios y hospitales, que sufrirán una revisión para "racionalizar" el mapa actual, lo que supondrá el cierre o la privatización de decenas de ellos, reporta RTVE.

Ante estas medidas, la Central General de Trabajadores Portugueses y la Unión General de Trabajadores acordaron una huelga general contra los recortes aprobados por el Gobierno.

Siria rechaza resolución de la Liga Árabe por intervenir en asuntos internos

DAMASCO, 17 de octubre.—El Gobierno de Siria rechazó una resolución de la Liga Árabe en la que se plantea el inicio de un proceso de diálogo auspiciado por este organismo, entre el gobierno del presidente Bashar al Assad y la oposición.

En declaraciones citadas por la agencia estatal SANA, el embajador sirio ante la Liga Árabe, Yussef Ahmad, aseguró que su Gobierno no tiene intención de negociar con la oposición en El Cairo, ya que Siria es un Estado soberano con una autoridad legítima y "cualquier proceso nacional de diálogo únicamente puede

tener lugar en Siria", refiere Europa Press. El Gobierno sirio confiscó este lunes

armamentos introducidos en el país, al tiempo que dos cabecillas de bandas armadas detenidos confesaron su intención de crear grupos de violencia y generar el caos ciudadano, informó PL.

Al mismo tiempo, las fuerzas de segu-

Al mismo tiempo, las fuerzas de seguridad reportaron el arresto en las últimas horas de 34 integrantes de esas bandas armadas en la provincia de Homs, lo cual representa un fuerte golpe a lo que el gobierno del presidente Bashar al-Assad califica de complot confabulado desde el exterior contra este estado.

Condenan en Turquía escudo antimisil de la OTAN

ANKARA, 17 de octubre.—Miles de personas se manifestaron en Turquía este lunes en rechazo a la instalación de parte de un escudo antimisiles de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en su país.

Según Rebelión, los ciudadanos turcos reunidos en Kürecik, una ciudad del sudeste del país, en la provincia de Malatya, condenaron la decisión del Gobierno de acoger en ese lugar un radar de alerta del escudo antimisiles de la OTAN.

Los manifestantes, convocados por organizaciones no gubernamentales y partidos políticos de la oposición, acusaron de haber cedido a las reivindicaciones imperialistas de Estados Unidos.

La semana pasada también el partido Republicano del Pueblo (CHP), principal de la oposición en Turquía, rechazó la participación de su país en el controvertido programa de escudo antimisiles de la OTAN, promovido por Washington en Europa.

Kemal Kilicdaroglu, líder del CHP, afirmó sin ambages que el sistema de alerta temprana que se instalará en territorio turco será solo para proteger los intereses del régimen de Israel, el aliado más cercano de Washington en Oriente Medio.

El acuerdo del Gobierno turco con el escudo antimisiles de la OTAN además ha provocado el rechazo de otros grupos y movimientos políticos y sociales del país euroasiático.

Putin defiende gastos sociales para garantizar estabilidad económica



FOTO: RIA NOVOST

MOSCÚ, 17 octubre.—El primer ministro ruso, Vladimir Putin, defendió hoy el aumento sustancial de los gastos sociales como garantía de una estabilidad socioeconómica, al reunirse en esta capital con inversionistas foráneos.

A nosotros nos critican por incrementar los gastos, indicó Putin, pero las personas deben sentir en el alimento, condiciones de vida y otros parámetros sociales que la situación mejora realmente, apuntó.

Rusia quedó fuera de la ola de protestas en el mundo contra instituciones financieras, en reclamo de garantías de empleo y contra el sistema de reproducción de la pobreza y otras demandas que sacudió este fin de semana a más de 800 ciudades en al menos 82 países, indicó PL.